10 Pieces

480 m?

Réf. 86057900
Prix NC

Cap d'Antibes

Maison a louer (06160)
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Situé au coeur du Cap d'Antibes, The Palm est un domaine privé raffiné
offrant sérénité, espace et charme intemporel de la Coéte d'Azur.
Surplombant la mer, cette villa entierement indépendante offre un cadre
exceptionnel pour la vie estivale sur la Cote d'Azur. Au sein d'un parc
paysager privé de 1 650 m?2 avec une belle piscine, la propriété
comprend une villa principale d'environ 410 m?2 congue pour le confort
et I'élégance. Au rez-de-chaussée, les invités sont accueillis par un
grand hall d'entrée qui s'ouvre sur un spacieux salon et une salle a

manger baignés de lumiere naturelle. La cuisine ...

Located in the heart of Cap d'Antibes, The Palm is a refined private estate offering
serenity, space, and timeless Riviera charm. Right above the sea, this fully detached
villa provides an exceptional setting for summer living on the Cote d'Azur.Set within
1,650 m? of private landscaped grounds with beautiful swimming pool, the property
includes a main villa of approximately 410 m? designed for comfort and
elegance.On the main floor, guests are welcomed through a grand entrance hall
that opens into a spacious living and dining area filed with natural light. The fully
equipped kitchen'is ...
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